Transparencia Atención y servicios a la ciudadanía

SIN CATEGORIA

# "Descanse en paz", la amenaza que recibió Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**

00



### Redacción TRO Digital

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, recibió una amenaza en forma de sufragio el día de su cumpleaños, que incluía la frase «descanse en paz». Además, se encontraron dos balas y una botella en el lugar de los hechos, elementos que formaron parte de las intimidaciones.

El martes 25 de junio, Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, fue objeto de amenazas con un sufragio que contenía la frase «Dr. Ricardo Roa Barragán, descanse en paz». Junto a este mensaje, se encontraron: lo que simula una Biblia, dos balas y una botella que supuestamente contenía tierra de cementerio, según reportes de La FM.

Ricardo Roa ascendió a la presidencia de Ecopetrol después de su rol como gerente de la campaña de Gustavo Petro en 2022, la cual enfrentó acusaciones de ingresos irregulares de dinero no reportados a las autoridades correspondientes.

En medio de este suceso, la asamblea de accionistas de <mark>Ecopetrol</mark>, la empresa más grande de Colombia, envió una carta a Ricardo Roa, expresando preocupaciones sobre la seguridad de la compañía tras un informe de auditoría de la firma Control Risks.

El informe de Control Risks sugirió que Ricardo Roa pudo haber alcanzado la presidencia de la compañía sin poseer los méritos empresariales necesarios, basándose en su experiencia previa en la Empresa de Energía de Bogotá y en su rol en la campaña de Gustavo Petro. La firma recomendó que Roa considerara retirarse temporal o indefinidamente de la presidencia de Ecopetrol, una medida que según ellos beneficiaría a la empresa.

## Más historias







#### Buscar

Buscar

#### **Noticias recientes**

Santander se prepara para celebrar el día del Bolo Criollo

"Descanse en paz", la amenaza que recibió Ricardo Roa, presidente de <mark>Ecopetrol</mark>

Peligroso homicida logró fugarse del búnker de la Fiscalía en Bucaramanga

Santander, uno de los once departamentos de Colombia con la mayor tasa de homicidios

"No hay recursos para terminar variante de San Gil": gobernador de Santander



Santander se prepara para celebrar el día del Bolo Criollo



Santander, uno de los once departamentos de Colombia con la mayor tasa de homicidios



«Queremos devolver la empresa Empas a Bucaramanga»: congresista Cristian Avendaño

Deja una respuesta	
Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *	
Comentario*	
	1
Nombre *	Correo
	electrónico *
Web	
☐ Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.	
Publicar el comentario	

# Te pueden interesar



Santander se prepara para celebrar el día del Bolo Criollo 00

"Descanse en paz", la amenaza que recibió Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol** 

Peligroso homicida logró fugarse del búnker de la Fiscalía en Bucaramanga



Santander, uno de los once departamentos de Colombia con la mayor tasa de homicidios

Ω0



"No hay recursos para terminar variante de San Gil": gobernador de Santander